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学校運営協議会だより 
第１巻 第８号      平成２２年 １２月 １４日 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校ホームＵＲＬ: http://academic4/plala.ne.jp/yotsuya 

田谷代表より 
11月3日に、四谷地区スポーツ文化フェスタが

行われた。四谷地区小中学校とスポーツ交流会
の共催で実施している。 昔遊びを通じて文化
的なものに触れ合うよい機会となっている。 

先日アジア大会が行われたが、若手の人たち
の参加と活躍が目立つ。女子陸上で、44年ぶり
の金メダル。男女のサッカー金メダルも大変感
動的だった。 

今週末、多数の児童の参加の下、四谷地区サ
ッカーフェスティバルが実施される。児童たち
の元気いっぱいの活躍を期待したい。 

 

校長より 
・本校は、音楽会→学芸会→作品展 のサイク
ルで大きな行事を実施。今年2巡目に入った。1
回目の反省を生かし、目標に向かって取り組ん
でいくことの大切さを十分に体得することがで
きた。ご家庭での協力にも感謝したい。 
・四谷地区小中連絡協議会を先日実施した。四
谷地区4校で相互に授業を公開しながら、進め方
については、今までの慣例を生かしながら今後
も取り組んでいく。 
・中間評価の評価項目は、昨年度と同じもので
実施した。今後は、区として項目の検討をする
動きもあり精査していく。12月に再度2回目のア
ンケートをとらせていただく。 
・平成23年度の土曜授業は、振替をしない授業
日を増やすことになる。四谷地区の小学校では2
～3回程度実施の方向である。区としては１回か
ら5回までの実施となっている。今後習い事やお
祭りなどの地域行事等との調整も必要となる。 
・東京女子医大の公衆衛生学の教授から電磁波
の児童への影響調査アンケートの依頼がきてい
る。可能な限り協力したいと考えている。 
・区立曙橋児童遊園の児童画の撤去について、
区の担当部署より打診があった。全て外して保
管は難しいが、デジタルデータとして残すとい
う方法もある。今後関係者に確認し決定する。 

・創立5周年を 
子ども園共に 
実施する方向 
で調整中であ 
る。10月15日 
(土)を予定し 
ているが、変 
更の可能性も 
ある。 日光 

（全校での落ち葉拾いの１ コマ）   移動教室との
関係で、運動会の実施を1学期に予定している。 
・学校に登下校した際に、保護者の携帯にメー
ルが届く「でんしょばと」を始めている。区内
の学校でも検討しているところがある。 

 
これからの予定 
・サッカーフェスティバルの実施 花園小にて、

12月5日(日)に実施。 

・天童交歓行事  来年の3月19日から実施。

来年度の日程の調整にも入っている。 

・マラソンの大会をどうするか。具体案を早く

立てたい。ある程度の帰結を見つけたい。 

・地域協働学校の予算として、講師を招聘し、

お話を伺うことができるが、適役もしくはぜひ

お話を伺ってみたいという方があれば、声がけ

をしてほしい。 

 

会議録から 
・土曜授業に関することだが、クラブチーム

や習い事、地域行事との関係が深いが、今後

実施回数がどのように増えていくのか、都や

区の意向にも注目していく。 

・学校評価については、小学校全体として、

共通項目を出す方向の議論がある。それでこ

そ、客観性が保てるという意見もある。また、

今年度外部からの第三者評価として客観的

なご意見をいただく形で実施している。今年

度は、区内の小学校半数で実施した。評価シ

ステムとしては、ほぼできあがっているが、

評価項目の妥当性は、改善する必要がある。 

・1月22日(土)に、PTA主催の安心安全会議を

本校で実施する。今年は東京未来大学の出口

保行先生の講演をお願いする予定である。学

校に常備しているマーキングガンの試射を

併せて実施する予定である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
（ユニセフ募金での１ コマ） 

※次回の協議会は、12月13日(月)午後７時から行い

ます。 

 

 

第８回運営協議会

11/29(月)実施 

次第 

(1) 代表挨拶 

(2) 現状報告 

・音楽会報告と御礼 

・四谷地区小・中 
連絡協議会報告 
 

・中間評価 
・関係者評価 
 

・平成23年度の 
土曜授業について 

 

・電磁波アンケート 

 

・曙橋児童遊園の 
パネルについて 

 
・5周年式典 

（平成２３年度） 

 

これからの予定 

・地域関係 

・サッカーフェスティバル 

 

 (3)支援活動について 

・現状報告 

・来年度に向けて 

 

(4)委員の皆様から 

 
(5)そのほか 
 

 

 

＊説明は明朝体、

提案・意見はゴシ

ック、決定事項は斜

体で示します。 

http://academic4/plala.ne.jp/yotsuya

